

Bruno Pineroli

01.05.1942

Am 27.06.2015 ist meine grosse Liebe in der Klinik Hirslanden gestorben.

Abschied ist auch ein Neubeginn!

Vielen lieben innigen Dank an all die Lieben, die mir auf meinem Lebensweg positiv beigestanden sind, die mich menschlich gefordert und bereichert haben.

*Meine allerliebste Ehegattin Ruth „mein Schwan“
Meine liebe Tochter Diana mit Schwiegersohn Matthias
Meine süssen Enkeltöchter Alina und Zelia
Mein Bruder Guerrino Pineroli
und Familie von Ruth Pineroli-Geissmann*

Ich habe Euch nicht verlassen, ich bin nur vorausgegangen.
Ich hoffe und glaube an einen Ort der Stille und ohne Schmerzen.

Ein spezieller Dank geht an die Klinik Hirslanden, Zürich, insbesondere an Frau Dr. M. Jaquenod-Linder und Herrn Dr. M. Sumila sowie dem engagierten Pflege team W 1.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.